
令和２年８月２９日開催 

 

 

NPO 法人ケアマネット２１研修会アンケート 

スーパービジョンとは？ＧＳＶの実際を学ぶ 

 

【参加者】 ケアマネット 21会員：３５名  非会員：２１名 計５６名 

   アンケート回答者：４２名  回答率７５％ 

 

●今回の研修会の参加についてお尋ねします。 
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●本日の研修<講義・演習）の感想をお聞かせ下さい。            
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 【自由記述欄】 

・自分から積極的にバイジーとの関わり、個別 SV を行わないといけないと思った 

・実際自分が行っている個別 SV がその後、バイジーにどのような効果、クライエント支援へ繋がっているのか

効果の確認をしていなかった 

・バイジーをアセスメントする事は大切な事であると学んだ 

・本人が上手く生活できるための、家族支援のあり方についてとても勉強になった 

・包括としての対応について考えさせられた 

・自立支援の考え方が浸透していけば良いと思う 

・主任 CM として、新人 CM への指導方法の振り返りができた 

・家族が精神疾患を持っている場合、焦点がぶれることがあるが、可視化することで気づく点が多かった 

・主任 CM としての役割、すべきことを再確認できた 

・事例検討会を数多く熟すことで、見立てる力を養い、手立てに繋がりスキルアップ出来ると思った 



・事例検討会を通して、ケアマネジャーの引っかかっている所がわかっていき、終了後すっきりされているのが 

 良くわかった 

・介護保険が終了するが、脆弱な家族をこのままにして終了してよいのか、CM のジレンマを考えさせられる事

例検討会で勉強になりました 

・人間関係や生きてきた経過などとても丁寧に掘り下げられていた 

・相手の目線に立って、指摘ではなく、気づきが持てるように SV を行っていきたい 

・今回の事例を通し、今後の介護保険の役割等、考えさせられた 

・コロナ感染対策をしながら、研修を行うことは大変だと思うが、研修が中止となっている中、勉強会があるこ

とはありがたいです 

 

●今後、企画して欲しい研修内容や活動内容などありましたらご自由にご記入下さい。 

・事例検討会 

・逐語録の書き方 

・ケアマネの役割について 

・ヤングケアラーについて 

・スーパービジョンについて 

・精神障害者等の退院支援状況・実例を知りたい（65 歳以上と 65 歳未満の違い） 

●あなたがこの研修に参加した動機を教えて下さい。 
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●アンケート回答者の属性について 

【性別】                    【年代別】 
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【ケアマネジャーとしての実務経験】        【所属について】 
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【前職は？】                   【ケアマネット 21の会員ですか？】 
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【どちらから起こしですか？】 
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以 上 

皆様、アンケートへの回答、ご協力ありがとうございました。 

今後の活動の参考にさせていただきます。 




